

11月1日(土) 県立文化体育館で行われた法人の6施設での合同行事に参加しました。プログラムの一つである「事業所アピール」では、ご近所にある、有名で誰もが知っている王子動物園の動物(ペンギン、ゾウ、トラ、カバ、パンダ、フラミンゴ、ライオン、キリン)をモチーフにした、手作りの動物ワッペンを付けた衣装を着て、職員と利用者全員でグループを作り、ステージ上に順番に登場。モデルのように歩き、他の事業所の皆さんの前でかっこいいポーズを決めて、まるで本物のファッションショーのようでした。

ファッションショーや事業所クイズで会場内が盛り上がった所で、再度全員でIWAXILE(イワザイル)として登場し、EXILEの「Rising Sun」の音楽に合わせて踊りました。ワークセンターいわやでは、この4月から、週に1回生活介護のプログラムとしてエアロビクスを行っています。その成果を披露すべく練習をしました。練習当初はなかなか息が合いませんでしたが、練習を重ねるうちに息が合い始め、EXILE 顔負けのダンスになっていきました!!

さて、本番。クイズが終わり、ダンスに向けて整列している時には、笑顔が少なく、やや緊張気味でしたが、音楽が鳴ると徐々に緊張がほぐれていつものいい笑顔に!!そして、息も合い始め、大勢の観客の前で、いつも通りに踊ることができました。6つの事業所の中で1番だと自負してもいいくらい結束力のある、事業所アピールができました。

